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問 突然、２０２１年度から可燃ゴミの有料化の計画が

出されたが、住民の理解が得られたと思っているか。

答 厚生部長

ごみ減量化実施計画の策定に先立ち、Ｈ２８年１０月

家庭系収集ごみ減量化基本計画を策定した。その際、

ごみ減量化推進住民会議を４回開催し、必要な施策を

まとめている。また、昨年１２月から今年１月にパブリッ

クコメントも募集した。その中には「有料化は困る」

「値上げ前に他の施策を実施すべき」「ＣＯ２問題な

ど地球環境問題でもあるため、しっかり進めるべき」

などの意見があった。今後「ごみ減量化（有料化）説

明会」で質問・意見をいただき、住民の理解を得たい。

問 ごみ減量に向けて、町民一人ひとりが意識化す

るために、海っ子バスで実施しているような定期的な

住民との話し合いを計画すべきと

考えるがどうか。

答 厚生部長

ごみ減量に向け、住民に意識し

ていただくために、広報で周知に

努めた。定期的な住民との話し合

いは計画していないが、「ゴミ減

量化（有料化）説明会」で意見交

換をしていく。

３月議会の一般質問は６人の通告があり、６日に５人の質
問がありました。日本共産党の内田保議員は、①大井小・師
崎小の統廃合計画について②国民健康保険税のあり方につい
て③ゴミ減量化に向けて④後期高齢者福祉医療の条件整備を
の４点について、質問・要請をし、当局の姿勢をただしまし
た。また、「障害者が安心して生活できる『暮らしの場』の
整備を求める意見書」の採択を求める請願が町民から出され、
内田議員が紹介議員として趣旨説明を行いました。

問 大井小と師崎小の統合の可否、条件整備につい
ては、４月から設置される「南知多町立小中学校規

模適正化懇談会」において議論され、その結論を経

て実施するということでいいか。

答 教育部長
「南知多町立小中学校規模適正化懇談会」は、保

護者代表、保育所代表、各区長、校長会代表と座長

の学識経験者で構成し、ご意見や助言を頂くことを

目的とするもので、議論し結論を出すものではない。

問 教育長は、今後、大井・師崎の区民の皆さんが

統廃合を急がなくてもいいとの声が強い時は、統廃

合を保留する気持ちはあるか。

答 教育長
現アンケートでは複式学級でもよいという声は、

保護者は８．７％、教職員は２．６％と低い結果だった。

師崎保育所の年中組では６名の内男子１名という現

実があり、これでは、正常な学校教育を進めること

が難しいと考える。これらのことを踏まえ、保護者

の声を大事にし、懇談会の意見も尊重して、取り組

んでいきたい。

（大井小学校）

（師崎小学校）

人口１万３千人の鹿児島県の
大崎町には焼却場がない！！

内田議員は、中日新聞で紹介されたごみリサイク

ル率日本一の大崎町に、ごみ収集の取り組みについ

て問い合わせました。２７種類の徹底したごみの分別

と生ゴミの有機堆肥化で８２％のごみをリサイクルし

ています。未来の地球環境のために町民が協力して

いるのです。南知多町も大崎町に学ぶべきではない

かと、内田議員は議会で町に迫りました。
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